

BAB IV PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdirinya perusahaan pengolahan kelapa sawit PT. Agromuko *Palm Oil Mill* di Desa Teruntung, Kecamatan Teras Terunjam, Kabupaten Mukomuko selalu di kaitkan dengan keadaan geografis dan potensi alam yang tersedia di Kabupaten Mukomuko. Sebelum berdirinya perusahaan PT. Agromuko kehidupan masyarakat tidak terlalu baik. Masyarakat sudah mulai bertani kelapa sawit tetapi belum maksimal, masyarakat sulit menjual hasil panen kelapa sawit di karenakan kurangnya sarana dan prasarana pendukung. Dengan berdirinya perusahaan PT. Agromuko masyarakat mulai mengetahui bibit kelapa sawit yang baik seperti apa dan mulai terbantu karena perusahaan memiliki andil dalam mengurangi pengangguran daerah, serta pihak perusahaan mulai membangun sarana dan prasarana pendukung guna menunjang berjalannya perusahaan PT. Agromuko.

Setelah berdirinya perusahaan pengolahan kelapa sawit PT. Agromuko *Palm Oil Mill* kehidupan masyarakat sekitar perusahaan menjadi sejahtera dan makmur, serta berkurangnya pengangguran karena perusahaan menciptakan lapangan pekerjaan untuk masyarakat sekitar. Sejak tahun 1994 masyarakat sekitar sudah mulai bekerja di perusahaan pengolahan kelapa sawit PT. Agromuko *Palm Oil Mill* dan karyawan yang bekerja di perusahaan sudah mendapatkan gaji atau upah yang cukup pada waktu itu. Seiring berkembangnya perusahaan, meningkat pula gaji atau upah yang diterima

karyawan. Sehingga karyawan yang bekerja di perusahaan sudah bisa memenuhi kebutuhan hidup mulai dari kebutuhan primer, sekunder hingga tersier. Para karyawan perusahaan juga sudah mampu menyekolahkan anaknya hingga jenjang perguruan tinggi.

Perkembangan perusahaan pengolahan kelapa sawit PT. Agromuko *Palm Oil Mill* sejak tahun 1994-2011 dapat dilihat mulai dari perkembangan tenaga kerjanya yang terus meningkat sesuai dengan standar pabrik. Dalam segi produksi PT. Agromuko dari awal berdiri tahun 1994-2011 tetap konsisten mengolah hanya 60 ton TBS/jamnya dan daerah pemasaran produk hanya di fokuskan di satu daerah yaitu di Provinsi Nusa Tenggara Timur. Kehidupan karyawan perusahaan dapat dikatakan sejahtera dan makmur, karena pihak perusahaan sudah melengkapi fasilitas pendukung yang di butuhkan oleh karyawan serta memberikan tunjangan kepada karyawannya.

Dengan berdirinya perusahaan PT. Agromuko *Palm Oil Mill* sangat memberikan banyak dampak positif bagi masyarakat di Kabupaten Mukomuko khususnya masyarakat di Desa Teruntung, Kecamatan Teras Terunjam. Perusahaan sangat menjaga hubungan baik dengan masyarakat sekitar perusahaan, ini di tunjukkan dengan adanya hubungan timbal balik yang baik antara perusahaan dengan masyarakat sekitar. Kehidupan social masyarakat pun mulai mengalami banyak perubahan, masyarakat sekitar sudah melek pendidikan, kehidupan ekonomi masyarakat sejahtera dan makmur setelah perusahaan berdiri. Dan banyak bantuan yang di berikan pihak perusahaan PT. Agromuko kepada masyarakat sekitar. Sedangkan

dampak negatif yang ditimbulkan perusahaan pengolahan kelapa sawit PT. Agromuko *Palm Oil Mill* adalah terjadinya pencemaran udara dan pencemaran suara yang ditimbulkan dari aktivitas pabrik pengolahan kelapa sawit PT. Agromuko *Palm Oil Mill*. Dari dampak negatif yang ditimbulkan oleh pabrik pengolahan, pihak perusahaan selalu melakukan inovasi untuk meminimalisir terjadinya pencemaran udara dan pencemaran suara yang dirasakan oleh masyarakat sekitar.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas maka saran yang dapat diajukan adalah sebagai berikut:

1. Perusahaan hendaknya lebih meningkatkan kualitas kinerja karyawan dan lebih memperhatikan keamanan serta keselamatan para pekerja atau karyawan,
2. Perusahaan juga harus memperhatikan kesehatan masyarakat sekitar perusahaan, karena dampak dari aktivitas perusahaan sangat membahayakan masyarakat sekitar khususnya bagi balita.
3. Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, maka peneliti perlu memberikan saran bagi peneliti selanjutnya. Di harapkan hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai rujukan dalam melakukan penelitian selanjutnya agar lebih sempurna. Menyadari bahwa penulisan masih jauh dari kata sempurna, kedepannya penulis akan lebih fokus dan detail dalam menjelaskan tentang perusahaan dan mencari lebih banyak sumber yang